



Presseinformation

31.01.2008

Ehrenbürger Altbürgermeister KR Dir. Franz Gföller feierte seinen 80. Geburtstag

Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl gratulierte im Namen der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya sowie in seinem eigenen Namen dem Waidhofner Ehrenbürger Herrn Altbürgermeister KR Dir. Franz Gföller sehr herzlich zu seinem 80. Geburtstag, den er am 31. Jänner 2008 feierte.

„Durch sein Wirken als Bürgermeister von 1971 bis 1985 stand er viele Jahre in höchster Verantwortung an der Spitze unserer Gemeinde und war somit maßgebend für die Entwicklung Waidhofens“, betonte Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl in seiner Festansprache. Unter Altbürgermeister Gföller wurde beispielsweise das Erholungszentrum errichtet, die Siedlungsentwicklung maßgeblich gefördert und auch die Betriebsansiedlungen durch den Ankauf des ehemaligen Pieringareals forciert.

Auch Vizebürgermeister Gerhard Binder sowie Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt gratulierten dem Waidhofner Ehrenbürger sehr herzlich.



Text zu Bild (Gruppenfoto.jpg): Anna Gföller, Vizebürgermeister Dir. Gerhard Binder, Ehrenbürger Altbürgermeister KR Dir. Franz Gföller, Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl, Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt, Stadtrat Johann Pusch

Rückfragen richten Sie bitte an:

Karin Wolf
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
Tel.: 02842/503-13
E-Mail: karin.wolf@waidhofen-thaya.gv.at
Web: www.waidhofen-thaya.at